



## 2 学期 始業式 8 / 28



8 月 28 日 (水) 生徒及び教員全員が体育館に集まり、2 学期始業式を行いました。式辞で湯川校長は「みなさん、終業式の時、始業式ではみんな元気に会いましょう。」と言いましたが、大きな事故もなくこうやって全員で集まることができてよかったです。・・・ところで、生きてく上で一番大切なものは何でしょうか？お金、健康、才能、努力・・・色々なもの

が考えられますが、どうでしょうか？・・・私はよい人柄であるならば、何とか生きていけると思うのです。心配りができ、感謝する気持ちがあれば、何か困ったことがあっても周りの人が助けてくれるものです。一方、わがままな、身勝手な人は誰も助けてくれません。2 学期は様々な学校行事があります。みんなで力を合わせてこれに取り組んで、勉強だけでは得られないものを得てください。



## 人権平和学習講演会 8 / 30



8 月 30 日 (金)、当日は朝から雨が降り続き、落雷の恐れもあったため会場を紀美野町中央公民館から本校体育館に、急遽変更して行いました。

この講演会は戦争の歴史とそれがもたらした惨禍を学び、戦後、平和を希求し実践してきた先人の想いを聞き取り、主権者として平和な社会を築く意欲と態度を育てることを目的として、毎年この時期に行っているものです。今年「平和のための戦争展 わかやま」の事務局次長を務められたこともあり、自身も沖縄など各地で戦争に関する取材を数多く行ってきた中北幸次氏に、「今、

ほんとうに平和ですか？」と題して、主に太平洋戦争における沖縄の実態について講演していただきました。最後のスライドには「人と違うのがいい！人の個性も自分の個性も認め合える、そんな人が集まれば戦争社会を許さない力になります。」と書かれていました。



## ビーチバレーボール近畿大会出場 8 / 31

6 月に行われた県予選会を勝ち上がった男子の岡裏(3-B)・宮下(3-A)組と女子の清水(3-B)・横山(3-A)組が、8 月 31 日 (土) に大阪府岬町で行われた第 6 回近畿ビーチバレーボールジュニア大会に出場しました。

## 西田 PTA 前会長 全国表彰されました！！

8 月 22・23 日 (木・金) に京都で行われた全国高等学校 P T A 連合大会において、前会長の西田氏が永年の P T A 活動の功績に対して会長表彰を受けました。



## 音楽・美術・書道教室にエアコン設置



7 月末から音楽・美術・書道の 3 教室に空調設備 (エアコン) 設置のための工事を行っています。

2 学期当初から使えるようにと、業者の皆さんは暑い中、がんばってくれました。

9 月からはエアコンの効いた快適な教室で、芸術の授業も行えます。

## 今後の予定

- 9 / 2 (月) 実力診断テスト
- 9 / 3 (火) 通常授業開始
- 9 / 20 (金) 体育大会
- 9 / 22 (日) 情報処理検定
- 9 / 24 (火) 体育大会予備日
- 9 / 25 (水) 身だしなみ検査
- 9 / 30 (月) 中間考査発表

